



NORMATIVA CATEGORÍA SENIOR (S)

Todos los partidos tienen dos partes de 25 minutos cada una. Se jugarán en los campos 5, 8 y 9 de césped artificial de la Ciutat Esportiva (Sant Joan Despí) del 31 de mayo al 1 de julio. Las finales se disputarán en el Camp Nou el domingo día 3 de julio.

El primer día de competición tendréis que presentaros una hora antes del comienzo del partido en la entrada de la Ciutat Esportiva (acceso por la avenida del Sol s/n). Para el resto de enfrentamientos, es importante llegar 30 minutos antes del inicio de cada partido para poder así identificaros y equiparos.

En caso de llegar la hora del comienzo del partido, con un margen de cinco minutos, y presentarse un equipo sin un mínimo de 7 jugadores para disputar el mismo, se les dará el partido por perdido con el resultado de 3-0.

La competición está formada por 11 equipos. Los 4 primeros se clasificaran para las semifinales del torneo.

EMPAREJAMIENTOS

Grupo : S1, S2, S3, S4, S5, S6, S7, S8, S9, S10, S11

En caso de empate a puntos dentro del mismo grupo, se decidirá el desempate atendiendo, por este orden, a los siguientes criterios:

1. Equipo ganador de los enfrentamientos de la Liga entre los equipos implicados.
2. Equipo que tenga más diferencia de goles a favor.
3. Equipo que tenga mayor número de goles a favor.
4. Por Fair Play (mejor clasificación).

Los 4 primeros se clasificaran para las semifinales del torneo.

El primero del grupo se enfrentará al cuarto y el segundo se enfrentará con el tercero.

Los ganadores de cada semifinal se clasificarán para la final, que se jugará en el Camp Nou el día 3 de julio.

En caso de empate en las semifinales, el desempate se realizará mediante una tanda de penaltis (3 lanzamientos y, si persiste el empate, muerte súbita).

REGLAS

La liga para socios se basa en el reglamento de competición y de juego de la Federación Catalana de Fútbol, excepto en dos puntos:

- Las tarjetas no se acumulan para los siguientes partidos. En caso de expulsión directa, el jugador NO podrá participar en el siguiente encuentro.
- Se puede realizar un número ilimitado de cambios, siempre con el permiso del árbitro.

Cada equipo tiene que nombrar un capitán que represente al equipo en cualquier asunto relacionado con la competición y la organización en general.

En un partido, toda reclamación sobre la identidad de los jugadores del equipo rival sólo podrá ser realizada por el capitán antes del inicio del encuentro. Si algún jugador se incorpora con el partido ya comenzado, la reclamación deberá ser efectuada en el momento en el que el árbitro le autorice a jugar.

Cualquier circunstancia que no haya sido contemplada es competencia exclusiva de los responsables de la organización y sus decisiones serán últimas e inapelables, reservándose el derecho de añadir, modificar, interpretar y aplicar según el criterio y/o necesidades.

Para poder jugar es imprescindible venir con el carné de socio del FC Barcelona, el DNI, pasaporte o carné de conducir, con el fin de poder identificarse.

Los socios participantes que no se acrediten con un documento oficial no podrán participar en el encuentro que se dispute esa jornada.

La suplantación de alguno de los jugadores inscritos por otra persona no inscrita en el torneo supondrá la pérdida automática del partido para el equipo al que pertenezca el socio suplantado.

OTROS TEMAS DE INTERÉS

Cada día, en el momento de la acreditación, os será entregada una camiseta del FC Barcelona para cada integrante del equipo. Esta camiseta será distinta en cada partido. El resto del equipo, complementos, etc. los deberéis traer vosotros.

Al final de cada partido, deberéis dejar las camisetas usadas en los cubos del vestuario habilitados para tal fin. Así podremos llevarlas a la lavandería y tenerlas limpias al día siguiente.

Se recomienda no dejar ninguna pertenencia de valor en el vestuario, puesto que la organización no se hará responsable de los objetos depositados en los vestuarios.

Como hemos dicho antes, los partidos se juegan en césped artificial y tierra. Os recomendamos las botas multitaco, aunque podéis jugar con el calzado deportivo que deseéis.

Los partidos de fútbol se jugarán en la modalidad de fútbol 11.

Os informamos de que no se pueden aparcar vehículos en el recinto de la Ciutat Esportiva. Podéis aparcar vuestro vehículo en las plazas de parking que hay en el exterior.

Podéis venir con los acompañantes que quieran ver vuestro partido. Los acompañantes de los jugadores que quieran ver los partidos no podrán entrar en el terreno de juego, y les rogamos que hagan un buen uso de las instalaciones para el buen funcionamiento del torneo. Rogamos no pisen el césped de los campos de fútbol.

Comportamiento ejemplar

Los participantes de la Liga de fútbol deberán tener un comportamiento de acuerdo con su condición de socio, con la dignidad y el respeto que merecen la imagen, el buen nombre y la proyección pública de la Entidad, y con el oportuno respeto al honor y a la dignidad que merecen los otros socios participantes, el personal de la organización o cualquier otra persona vinculada al Club.

Será potestad del Club la corrección de las infracciones en la disciplina deportiva que se produzcan como consecuencia del desarrollo de la Liga y la utilización incorrecta de los recursos, materiales e instalaciones del Club, de acuerdo con los Estatutos del FC Barcelona.

Estamos a vuestra disposición para cualquier duda o aclaración.

Oficina de Atención al Barcelonista (OAB)

Correo electrónico: oab@fcbarcelona.cat

Teléfono: 902 1899 00

Fax: 93 496 37 97